

### INFORMATIONS DE L'ASSURANCE MALADIE DU HAINAUT

décembre 2016

## \_mon\_parcours\_d'assuré

## Le médicament générique, un médicament bénéfique pour tous. L'utiliser c'est économique et civique!

#### Des médicaments plus économiques

Conçus à partir de molécules déjà commercialisées et bien connues, les médicaments génériques permettent de réaliser des économies sur les frais de recherche et développement déjà amortis par les médicaments d'origine. De plus, ils nécessitent généralement moins de frais marketing et publicitaires. Ils peuvent donc proposer un prix de vente inférieur, tout en garantissant une qualité équivalente.

En moyenne 30% moins chers que les médicaments d'origine, les médicaments génériques ont permis d'économiser 7 milliards d'euros en 5 ans.

#### Des économies au service du système de santé

Le développement des médicaments génériques s'inscrit dans une politique de maîtrise des dépenses de santé qui vise à dépenser le plus efficacement possible chaque euro que la collectivité consacre à la santé.

# Une meilleure prise en charge des traitements innovants

L'innovation thérapeutique demeure indispensable. Grâce aux économies générées, de nouveaux traitements, souvent onéreux, comme les traitements contre des pathologies graves (les cancers par exemple) ont pu être pris en charge par l'Assurance Maladie.

Votre médecin traitant est le spécialiste du traitement. Votre pharmacien est le spécialiste du médicament, il fait le choix, parmi les médicaments correspondant à la prescription du médecin, de celui qui vous conviendra le mieux. Faites leur confiance!

